

# The Drop Festival2022 スタッフTシャツデザイン決定！

10月29・30日（土・日）開催「The Drop Festival2022」スタッフTシャツ  
デザインコンテストで、3F長井月渚さんのデザインが採用されました！

世界プロサーフィン連盟(WSL)が開催するミュージック・フェスティバルで、  
2019年には、オーストラリア5カ所で開催し4万人を動員した当フェス。

今回、産業デザイン科から19名26点を応募し、アミュプラザでの投票イベントで、  
3F長井月渚さんのデザインが採用されました！

スタッフの皆さんと一緒に、フェスの2日間を盛り上げてくれる素敵なデザインに仕  
上がりました！



3F長井月渚さんの作品▲



投票イベントの様子▲

## また、フェスを彩る「灯籠」を電子機械科が作成！

電子機械科で3Dプリンタを使い「灯籠」を作成しました！

全ての部品を3Dプリンタで作成しました。  
組立式の灯籠で、ソーラーパネルで発電した  
電気を蓄電し、LED電球を光らせています。



◀ 光を当てることで、イベントのロゴが浮きあがり、温かみのある灯籠の光となり、秋空にぴったりの演出でLIVEを盛り上げます！